

# *Diputada valora de fructífero papel del Parlamento de Cuba en la sociedad (+Audio)*

---



**Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 21 jul (Red Web) La diputada por la occidental provincia de Mayabeque, Tamara Lobaina calificó de muy fructífero el papel de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento) en las difíciles circunstancias por las que atraviesa el país, urgido de medidas que palién las consecuencias del bloqueo económico, comercial y financiero que impone el Gobierno de EE.UU.

En el Palacio de Convenciones de La Habana, sede del Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Parlamento en su X Legislatura, la periodista de Radio Habana Cuba, Maritza Gutiérrez dialogó con la científica, directora del Centro Nacional de Biopreparados, empresa de alta tecnología que pertenece al Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba.

Esta fue su valoración de la jornada de hoy en plenario, y de la labor previa de la Comisión Permanente de Trabajo dedicada a la Cultura, la Educación, la Ciencia y el Medio Ambiente, de la que es su secretaria, y en la que se debatieron temas medulares para la sociedad.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/329162-diputada-valora-de-fructifero-papel-del-parlamento-de-cuba-en-la-sociedad-audio>



**Radio Habana Cuba**